

Berlin, den 3. April 2003

P r e s s e m i t t e i l u n g

Vorstellung des Projekts der Flatower-Oberschule Köpenick zum Schönefelder

Flughafen im Ausschuss für Verkehr, Bau- und Wohnungswesen

Am 1. April 2003 haben Schüler der Flatower Oberschule Köpenick ihre Projektarbeit zum Flughafen Schönefeld vor Mitgliedern des Ausschusses für Verkehr, Bau- und Wohnungswesen des Deutschen Bundestages präsentiert.

Die Schüler wurden vom Vorsitzenden des Ausschusses, Herrn Eduard Oswald, MdB, im Paul-Löbe-Haus begrüßt. An die Präsentation der Projektarbeit, die bei den Abgeordneten großes Lob fand, schloss sich eine angeregte Diskussion zwischen Schülern und Abgeordneten über den Bau des Zentralflughafens Schönefeld an.

Eigens für die Veranstaltung angereist waren auch Schüler einer Partnerschule der Flatower Oberschule aus Polen. Von Seiten des Ausschusses nahmen die Abgeordneten Siegfried Scheffler, Günter Bruckmann und Dr. Peter Danckert sowie Hans Michael Goldmann, Initiatoren des Treffens, teil.